



Depuis plus de 100 ans, Etam accompagne les femmes pour leur donner confiance en elles et libérer leur pouvoir.

Le **8 mars**, à l'occasion de la Journée Internationale des Droits des Femmes, Etam met en place **Infinite Support**.

Un programme d'engagement en partenariat avec des organisations qui soutiennent les femmes du Monde entier, pour lutter contre les injustices et les discriminations.

Avec le programme Infinite Support, le 8 de chaque mois se transforme en une action caritative avec une organisation.

Pour ce mois de mars , Etam réitère son engagement auprès de Gynécologie Sans Frontières. Une ONG qui lutte contre les atteintes aux droits des femmes en France et à l'étranger.

Un soutien-gorge acheté, la culotte à 1€, reversé à Gynécologie Sans Frontières.



Etam

